

LA MEILLEURE VALEUR POUR LE PRIX

THÉS VERTS		THÉS NOIRS	
Jeanne Hyson, (bon).....20 cts.	Congou, (bon).....25 cts.		
Poudre à canon, (de choix).....30 "	(choix extra).....30 "		
" " " ".....35 "			
THÉS DU JAPON.			
Bon, (Feuille naturelle).....18 cts.	Choix Extra (non coloré).....25 cts.		
De choix " ".....20 "	" " " ".....28 "		
Très bon " ".....22 "	Garanti pur " ".....30 "		
Choix extra " ".....23 "	" " " ".....35 "		

Pas de tirage au sort, vous achetez du Thé et ne payez que le plus bas prix possible du Thé. Pas d'argent gaspillé en vue de gagner du cristal dont le plus souvent vous n'avez pas besoin.

E. D. D'OLSONNEN, Gérant,
143 et 145 RUE PRINCIPALE, HULL.

S. ROCERS et FILS
Entrepreneurs de Pompes Funèbres
ET EMBAUMEURS,
15, rue St. NICHOLAS,
OTTAWA.
RESIDENCE AU-DESSUS DU MAGASIN.
Connections par Téléphone.
Tous ordres remplis avec promptitude et à de bonnes conditions.

LES POELES DE SMART

Sont les Meilleurs

Toutes descriptions de Poèles et Fournaises constamment en vente aux Entrepôts de Variété et aux Salles de Fourniture de Maison.

532 et 534 RUE SUSSEX, OTTAWA

JOSEPH BOYDEN

GRANDE EXCITATION IL TIENT LA TETE

Chapeaux à moitié prix
Doivent être vendus sans réserve afin de faire place pour les importations du printemps
AU MAGASIN DE
Mlle A. McDonald
521 RUE SUSSEX,
Quatrième porte de la rue York

Le fameux Bruleur d'organd
Pouvoir d'éclairage sans précédent
Lumière égale à aucune lampe électrique
Fini en cuivre poli ou or bronzé. Prend chemin ordinaire. Absolument sûr, s'adapte à toutes les lampes. Très avantageux surtout pour les magasins, les églises et les grandes salles. Fait très élégamment et de façon à ce que la mèche puisse être remontée, coupée et éteinte avec grande facilité. En conséquence de la combustion parfaite qu'il produit, toute odeur d'huile, si commune avec les autres brûleurs, est évitée.
Son vaste appareil de distribution de l'air empêche la lampe d'être surchauffée, et toute huile épaisse ou légère peut être indifféremment employée.
Soul agent pour Ottawa et le district.

EDWIN PLANT
Marchand de Vaisselle, Lampes, etc.,
114 rue Rideau
Ottawa, 4 nov. 1885.

AVIS
EST par les présentes donné qu'une demande sera faite à la Législature de la Province de Québec, à sa prochaine session au sujet de la Compagnie de chemin de fer de Colonisation d'Ottawa, pour un acte amendé l'acte d'incorporation de la dite Compagnie et lui accordant le privilège de s'amalgamer avec d'autres compagnies de chemins de fer en prolongeant le temps pour le complément de ce chemin, et étendant ses pouvoirs de constructions d'autres branches de chemins de fer, et d'acquiescer à l'acte d'incorporation pour tous autres objets.

H. B. MACKINTOSH,
Secrétaire de la dite Compagnie
Daté à Ottawa, ce
5 Janvier, 1887.

LICENES DE MAGASINS ET AUBERGES.
TOUTES personnes ayant l'intention d'obtenir licence soit pour hôtel ou magasin de liqueurs pour l'année prochaine, soit par la présente notifiées que les applications pour telles licences doivent être déposées au bureau de l'inspecteur, le ou avant le 1er avril prochain.
Aucune application n'est prise en considération après cette date.
On peut se procurer des formulaires d'applications en s'adressant au bureau de l'inspecteur, à l'Hôtel-de-Ville.
Heures de bureau : De 9 à 12 a. m., et de 2 à 4 p. m., tous les jours de travail.

JOHN O'REILLY,
Inspecteur de Licences.
Ottawa, 16 mars 1887.

GARÇON DEMAND
On demande un jeune homme pour avoir soin d'un cheval. Il devra fournir des recommandations.
S'adresser au No 171, avenue D'Al.

GRAND EXEMPLE

De l'influence bienfaisante d'une femme digne : souvenir charmant pour nos lecteurs, utile à nos lectrices.

Les *Annales Catholiques* de Paris publient le beau discours de M. Hervé à sa récente réception à l'Académie française. Nous lui empruntons les extraits suivants sur Mme de Maintenon, épouse de Louis XIV, une des femmes les plus illustres et les plus heureuses de notre mère-patrie :

" Elle lui fait connaître (à Louis XIV), dit Mme de Sévigné, un pays nouveau qui lui était inconnu, qui est le commerce de l'amitié et de la conversation sans contrainte et sans chicane ; il en parut charmé."
Si charmé qu'il ne voulut plus quitter ce pays et qu'il y resta jusqu'à la mort.

Il n'était pas accoutumé à cette douceur patiente, à cette bonne grâce qui ne se lassait jamais ; grand charme pour un caractère impérieux et dominateur comme le sien.

" A Mme des Ursins en Espagne, Mme de Maintenon écrit :
" De quelque manière que les choses tournent, je vous conjure, Madame, de me regarder comme une personne incapable d'affaires, qui en a entendu parler trop tard pour y être habile, et qui les sait encore plus qu'elle ne les ignore."
Sous son influence, un changement s'est fait chez Louis XIV ; l'homme a changé, si le roi est resté le même. Elle a voulu que la morale religieuse ne fut plus pour lui une vaine formule, mais une règle de conduite. Elle a voulu non seulement lui faire abandonner sa vie passée, mais qu'il ne la regrette pas.

Elle a essayé de remplacer ce qu'elle avait détruit. Ce roi qui ne paraissait plus amusable, elle a suffi à l'amuser, ou du moins à l'occuper durant trente ans. Elle l'a gardé, elle l'a défendu contre les égarements de la vieillesse plaudant dix fois que les entrainements des jeunes années. Elle a empêché Louis XIV d'être Louis XV.

Elle a essayé de remplacer ce qu'elle avait détruit. Ce roi qui ne paraissait plus amusable, elle a suffi à l'amuser, ou du moins à l'occuper durant trente ans. Elle l'a gardé, elle l'a défendu contre les égarements de la vieillesse plaudant dix fois que les entrainements des jeunes années. Elle a empêché Louis XIV d'être Louis XV.

CONSEIL DE VILLE D'OTTAWA

Une assemblée régulière du conseil de ville a eu lieu hier soir, sous la présidence de Son Honneur le maire, tous les échevins moins MM O'Keefe et Germain étaient présents.

Lue une communication de plusieurs centaines de résidents de Rochesterville qui sont prêts à accepter l'annexion de leur village à Ottawa, pourvu que leur faubourg soit un quartier séparé, fourni d'un système d'aqueduc, protection contre le feu, avec station de police, lumière électrique, tuyaux d'égoûts et trottoirs, et que les limites de ce quartier ne dépassent pas la propriété de M. James Cook, sur le chemin Richmond.

M. G.-orge Johnston fait demande de la position d'inspecteur des marchés.

L'avocat de la corporation donne avis du jugement de la Cour de Division en faveur de la corporation dans la cause de Murphy.

Les estimés du Bureau des Ecoles séparées pour l'année courante sont soumis. Le montant requis s'élève à \$18,000.

L'association des arts d'Ottawa demande un croquis annuel de la corporation.

Une requête des citoyens de Ashburnham Hill, à l'ouest de la rue Concession, demande que des tuyaux d'égoûts soient établis à cet endroit.

Son Honneur le maire fait lecture d'une longue communication au sujet de la création d'un Parc pour Ottawa, chose qui pourrait se faire en guise de célébration du jubilé de la Reine ; le parc projeté étant désigné sous le nom de Parc Victoria ; l'endroit choisi pour ce parc serait une partie du bois McKay où se trouve un lac naturel, des forêts luxuriantes et tous les attributs possibles tout en étant à proximité de la ville et d'un accès facile par la voie des chars urbains dont la ligne serait prolongée.

Les échevins Gordon, Cox, Whitte, Henev, Durocher, Henderson et Son Honneur le maire sont appelés à former un comité pour s'occuper de la question d'annexion des faubourgs, à la ville.

Les échevins Hind, Gordon, Lewis, Hatcher, Borthwick, O'Keefe, Durocher et Roger sont appelés ensuite à se former un comité pour se joindre au comité de l'Association des Arts et de l'Agriculture d'Ottawa, relativement à la prochaine exposition.

Et le conseil s'ajourne.

MORTE EN JOUANT

Une jeune fille de St Henri étouffée par un sifflet qu'elle avale

Le couvent de St Henri a été, dimanche après-midi, plongé dans le deuil par un bien triste événement. Vers quatre heures, à la sortie des vêpres, toutes les jeunes élèves se répandirent dans la salle de récréation et prirent part aux amusements avec toute l'ardeur de leur âge. A l'une des tables, quatre petites filles faisaient avec entrain une partie d'ossette. L'une d'elles, Rosanna Charette, âgée de douze ans, avait dans sa bouche un tube en caoutchouc qui lui servait de sifflet. Lorsque son tour vint, elle se mit à l'œuvre, et au moment où elle lança ses o-selets en l'air, elle leva la tête et avala accidentellement le sifflet gonflé de vent. Elle fit inutilement des efforts pour le renvoyer, elle tomba évanouie dans les bras de ses compagnes effarées.

Les sœurs firent appeler en toute hâte le docteur Hurlbush et avant son arrivée essayèrent de la sauver, mais au bout de huit à dix minutes la pauvre petite étouffa. Lorsque le médecin arriva, il était trop tard.

On s'imagine la consternation dans laquelle fut plongée la communauté ; tous les amusements furent suspendus par les jeunes élèves éplorées de la perte de leur compagne. Les parents de la défunte, qui demeurent sur la rue St Augustin, furent avertis immédiatement du malheur qui les frappait.

L'enfant était très estimée des sœurs et adorée de ses parents, qui l'année dernière ont été éprouvés par la perte de trois autres petites filles, emportées par l'épidémie de la variole.

La petite Rosanna, qui était donnée d'une voix très agréable, avait chanté un solo à vêpres, à l'église de Saint Henri dans l'après-midi.

Le père de l'enfant, sa mère et une parente se rendirent aussitôt au couvent et apportèrent le corps de la défunte à leur résidence. Durant le trajet, eut lieu un accident qui passe généralement inaperçu mais il fut navrant dans les circonstances. La voiture, cahotée dans les rues dont on connaît l'état, fut renversée. Les femmes et le père roulèrent dans le chemin et le petit cadavre fut lancé à quelques pieds dans la neige. Les passants, omus de cette scène lugubre, accoururent à leur secours.

M. le docteur Lachapelle dit que l'enfant aurait pu facilement échapper à ce triste accident, si on l'avait empêché de respirer en lui bouchant les narines. L'avis est précieux ; qu'on le retienne.

Le coroner a été notifié.

FAISONS JOYEUSE VIE

Dans quel vrai beau monde nous vivons ! La nature nous donne la beauté des montagnes, des vallons et des océans. Rien de mieux à désirer qu'une parfaite santé ; mais que de fois la plupart des gens sont sans énergie, découragés et abattus par la maladie, alors qu'ils pourraient se bien porter, puisque chaque personne qui souffre peut obtenir une preuve satisfaisante que la *Green's August Flower* les délivrera de toute maladie, comme au moment de leur naissance. La Dyspepsie et la maladie du Foie sont les causes directes de soixante-quinze pour cent des maladies telles que l'attonie bilieuse, l'indigestion, la migraine, la constipation, la prostration nerveuse, l'étourdissement, la palpitation du cœur et autres symptômes alarmants. Trois doses de l'*August Flower* prouveront ses effets merveilleux. Bouteille échantillon, 10 centins. Essayez-la.

UN CONSEIL AUX MÈRES—Etes vous troublées la nuit et tenues éveillées par les pleurs et les gémissements d'un enfant souffrant de la dentition ? Si en est ainsi, allez immédiatement chercher une bouteille du Sirop Calmant de Mme Winslow, pour la dentition des enfants. Son effet est inappréciable. Il soulage immédiatement le petit malade. Mères, vous pouvez compter sur lui, il n'y a pas à se méprendre à ce sujet. Il guérit la dysenterie et la diarrhée, règle l'estomac et les intestins, guérit les coliques, amolli les gencives, diminue l'inflammation et donne de la force et de l'énergie à tout le système. Le sirop calmant de Mme Winslow pour la dentition des enfants, est agréable au goût, et la prescription est donnée par un des plus vieux médecins des femmes et nourrices dans les Etats Unis. Il est en vente chez tous les droguistes du monde entier. Prix, vingt-cinq centins la bouteille.

Demandez le Sirop Calmant de Mme Winslow et n'en prenez pas d'autre sorte.

Pour le temps du Carême
Livres de prières, livres de méditation, chapelets, croix, bénitiers, statues, images, médailles et une variété d'autres objets de piété seront vendus chez P. C. Guillaume, libraire, coin des rues Sussex et York, Ottawa.

DANS LA CAPITALE

Le mandat d'Ottawa

On ne croit pas que les libéraux tentent de contester l'élection des députés de la ville d'Ottawa.

Pâques

A l'occasion de la grande fête de Pâques l'on chantera à la Basilique la célèbre messe de Ste Thérèse, à trois voix, composée par Théodore de la Hache.

A l'offertoire, sera chanté le grand Oratorio *O Cor amaris Victimæ*, de Lambillotte.

A l'office du soir, le célèbre *Regina Celi* de Labat de Serène, sera également interprété par le Chœur de la Basilique, avec d'autres morceaux de circonstance.

Organiste—Philéas Boulay.
Directeur du Chœur—Stanislas Drapeau.

Le Chœur de la Basilique n'est composé que de voix d'hommes, formant en tout 30 choristes.

La session fédérale
L'honorable M. Mackenzie a l'intention d'être présent à l'ouverture de la session et d'assister aux séances autant que possible. Il a cette fin retenu une résidence dans la Capitale.

Morte de ses blessures
La jeune fille Bourne, de Janeville, qui a été ensévelie dans une avalanche de neige il y a quelque temps, est décédée hier matin. La famille de la jeune victime est, nous assure-t-on, dans la plus grande misère.

Ouverture de la session
L'huissier de la verge noire, M. J. R. E. Kimber a reçu un grand nombre de demandes de cartes d'admission pour l'ouverture de la session, le 13 avril prochain. Ces cartes seront expédiées vers le 1er avril.

Cour de Police
22 mars—John Anderson, conduit de désordre, \$2 et \$1 de frais ; Henri Parent, même offense, même pénalité ; Annie Carroll, vol de 35 verges d'indiennes, deux semaines d'emprisonnement.

Vol à l'étalage
Une femme du nom de Annie Carroll a enlevé à la porte du magasin de M. A. D. Richard, rue Sussex, hier soir, une pièce d'indienne. Elle fut arrêtée immédiatement par le constable Harkness ; ce matin la prisonnière comparait devant Son Honneur le magistrat de police qui l'a condamnée à deux semaines de prison. Elle a avoué avoir ingurgité quelques verres de trop et c'est en cet état qu'elle a commis le vol pour lequel elle a été arrêtée.

Salle St Patrice
Cette salle dont on n'entendait plus parler depuis longtemps a subi de grandes améliorations : une spacieuse galerie pouvant accommoder 350 personnes a été construite et la scène de même que toutes les parties de la salle ont été remises à neuf. Ce nouveau lieu d'amusement sera ouvert, lundi soir sous le nom de "Théâtre du Peuple". On nous dit que les représentations consistent en variétés et seront sous la direction de M. Marshall.

Probabilité
Il est très probable qu'au printemps l'ancien orgue de la Basilique sera remplacé par un nouvel orgue de grande valeur. Notre Basilique est considérée à juste titre comme le plus beau temple du Canada entier et tous les citoyens, nous n'en avons aucun doute, verraient avec plaisir l'installation dans ses murs d'un nouvel instrument qui, tout en rehaussant l'aspect de la Basilique, donnerait aussi plus de relief aux cérémonies du culte.

A la Basilique
Le Rev. M. Bouillon est parti pour Montréal ce matin.

Plusieurs enfants ont reçu la confirmation des mains de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque hier.

Le Rev. P. Dowdall a prêché hier soir devant un auditoire nombreux composé des dames, qui suivent les exercices de la retraite.

A travers Ottawa
Son Honneur le maire McLeod Stewart sera à son bureau de 9 à 10 1/2 du matin tous les jours.

—L'hon. J. A. Chapleau est allé à Montréal.
—Le prix des terrains dans la localité du Pont Comings a de beaucoup augmenté durant l'année dernière. Des lots qui se vendaient l'an dernier pour \$100 atteignent maintenant jusqu'à \$250 et plus.
—En maints endroits les trottoirs sont couverts d'eau.
—La retraite des dames de langue anglaise est commencée hier à la Basilique ; les exercices ont lieu tous les soirs à 7 heures.

Plusieurs résidences nouvelles seront érigées à Janeville durant l'été.

—Le président du comité des marchés estime à \$400 les arrérages dus sur le taux des marchés.

—Une retraite pour les femmes et les jeunes filles est commencée hier soir à l'église St Patrice.

—MM Holbrook, de Sutherland, ont obtenu le contrat pour la construction de la nouvelle bâtisse au coin des rues Bank et Wellington. La quantité de brique requise pour cette construction est de 101,000.

—Les billets se vendent rapidement pour la soirée dramatique de dimanche prochain à la salle Ste Anne.

—Il y aura musique au Rond Ratté demain soir. Profitez-en !

—Il y aura ce soir au St James Hall, rue Sparks, une représentation de variétés donnée au bénéfice de M. Wm. Thorn, ci devant gérant de la boutique Lindley. On y verra des tours de force, des évolutions sur le fil de fer tendu et autres attractions.

—Temps sombre aujourd'hui avec perspective de pluie.

ECHOS DE HULL

Mieux
Le Rév. P. Cauvin, nous sommes heureux de l'annoncer, est parfaitement rétabli de sa récente indisposition ; il est parti pour Montréal hier soir pour affaires spéciales pour la communauté et sera absent quelques jours.

Fondations
Les fondations de la nouvelle salle de la société St Joseph sont commencées ce matin. L'édifice coûtera environ \$6,000.

Le foie
Les cultivateurs se hâtent de traverser leur foie à Ottawa afin de profiter de la glace sur la rivière qui pourrait bien devenir dangereuse avant longtemps pour peu que le doux temps continue.

La St Joseph
Par une omission regrettable, le nom de la société St Antoine de Padoue n'a pas été mentionné dans l'entrefilet publié hier au sujet de la célébration de la fête St Joseph à Hull, dimanche. Nous devons dire que cette florissante société était représentée à Hull par son habile secrétaire correspondant, M. F. X. R. Saucier qui a été, comme toujours, à la hauteur de la tâche qui lui avait été assignée.

MAISSANCE
En cette ville, hier, Madame George Laprade, un fils.

DECES
Au faubourg St Jean Québec, le 18 courant, Marie E. Imée-Graziella, âgée de 20 jours, enfant de Victor Cantin, horloger.

MEILLEURE VALEUR

GHEMISES BLANCHES ET COULEUR,
Depuis 75 cts. à \$1.75,

N. Faulkner et Fils

VALEUR EXTRA
Blanche à \$1.00, 4 plis toile

LIGNE SPECIAL EN COULEUR
à \$1.00, 2 Collets.

ESSAYEZ-LES !
ESSAYEZ-LES !

VENANT DE RECEVOIR,
—4 Caisse de—

Chapeaux Christy's, London
—GRAND CHOIX—

Venez les voir !
Venez les voir !

N. FAULKNER ET FILS

No. 111 Rue Rideau.

Vente à l'Encaie !

DE
CHAUSSURES
Chez Moodie & Frères,
193 rue Sparks, Ottawa.

Vente tous les soirs de la semaine, à 7 heures.

A. B. Macdonald,
Encastour.